
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第５回  若松小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和  ５年  １月 ２０日（金）１６：００ ～１７：００   

 

２ 場 所  会議室 

 

３ あいさつ 

（学校長） 

 ・メール配信について・・・誘拐予告メールが市の関係機関あてに届いたが，今のところ何

事も起こっていない。 

 ・今年度の主な行事を無事に終えることができた。運動会ではテントの準備等助けていただ

いた。光太夫太鼓についてもご協力いただき感謝している。 

 

４ 協議内容 

（学校長より） 

（１）令和 4年度全国学力・学習状況調査の結果概要について 

  ・国語力が低い傾向にある。読解力，要約などの書く力をつけていきたい。 

 

（学校長より） 

（２）学校関係者評価について（資料別紙） 

 ・２/１０までにご意見をいただきたい。 

 

（３）質疑・意見交換 

＜児童アンケートについて＞ 

   ・⑥「困ったことがあると，先生や友だちに話したり，相談したりできますか。」 

    40～50人が相談できていない。いじめにつながる可能性もあるため，相談できるとよ 

い。 

・⑦「いじめはどんなことがあってもいけないことだと思いますか。」100％から 97％にな 

った。年代は？どうしてなのか。 

→低学年に課題。いじめアンケートもしているが，この３％を重く見て考えていきた 

い。 

・⑮「地域の行事に参加していますか。」学年の傾向，20％ぐらいの子が参加していないこ 

  とは今後の課題。地域や学校からの PRを。 

 

＜学力について＞ 

  ・国語は，来年度授業研究発表を実施。 

  ・学校だけの問題ではない。家庭でも文字に触れる機会が少ない。 

  ・動画，スマホの増加により子どもの読書量が減少，図書館利用の取組を工夫する。 

 

 



＜地域スポーツ参加について＞ 

  ・6年の参加は少ない。5年は女子が多い。4年で必ず参加する子がいる。低学年の参加が

増えてきている。保護者も参加してくれるので，親子で楽しんでほしい。 

 

＜地域コーディネーターより＞ 

  ・10月のふれあいフェスタは 700人の参加。子どもが出てくれると明るくなる。これから

も協力してほしい。1/4に取材，2/5広報掲載。 

  ・12/11いきいきスポーツにもたくさんの参加，1/22町民ジョギング大会にはさらに倍の

人数の参加があった。 

・ごみのポイ捨て０（ゼロ）ポスターの応募作品 51点。 

 

＜通学路への樹木はみだしについて＞ 

  ・該当の箇所には自治会等から駐在さんなどへも伝えてもらってはどうか。 

 

５ 教育委員会より 

  ・子ども誘拐のメールに対し，地域，保護者の方の協力をいただき，ありがたい。被害は 

ない。 

  ・児童アンケートについて，低くなったところについての話し合いがよかった。⑥の 15％ 

の子は相談できない。→丁寧にみていく必要がある。発信することで家庭や地域での見 

守りにつながる。 

  ・国語力は急にはつかない。毎日の取組を重ねていくことで結果が出て，力がついてく 

る。家庭と学校の協力を。 

  ・地域行事については，コロナ渦であるが，丁寧にしていただいている。地域のふれあい 

があるのは今までのつながりのおかげ。今後も学校と地域が連携して進めていただきた 

い。 

  ・学校関係者評価に対して，地域の意見を出していただきたい。来年の学校経営方針につ 

ながる。 

   


